



1ERO. DE MAYO DIA DEL TRABAJADOR: PRODUCIR PARA AVANZAR Y VENCER

CARACAS, 01 DE MAYO DE 2020

**BOLETÍN N° 199
DEL PARTIDO
SOCIALISTA UNIDO
DE VENEZUELA**

Sumario:

01. MANIFIESTO DEL 1RO DE MAYO DE LA CBST-CCP: 1° DE MAYO LA CLASE OBRERA VENEZOLANA AL MUNDO. POR LA PAZ, LA VIDA Y EL TRABAJO.
02. UNA NUEVA ECONOMÍA DEBE SURGIR, UNA ECONOMÍA PROFUNDAMENTE HUMANA.
03. 1RO DE MAYO, DÍA DEL TRABAJADOR: CUARENTENA Y PRODUCCIÓN SIN CONTRADICCIÓN.
04. INFORME DE LA VICEPRESIDENCIA OBRERA DEL PSUV

// Una de las mayores fortalezas de la Revolución Bolivariana es el poder de la clase obrera, lo que constituye una gran fuerza de empuje, pasión, ganas de lucha y conciencia por la Patria próspera y productiva. ¡Dios Bendiga a los trabajadores y trabajadoras de la Patria!

NICOLÁS MADURO MOROS

Presidente de la República Bolivariana de Venezuela.

Complejo Siderúrgico de Guayana (Comsigua).

6 de marzo de 2019.



**Central Bolivariana Socialista de
Trabajadores y Trabajadoras de la Ciudad, el
Campo y la Pesca**
Dirección Nacional Ampliada

1° DE MAYO

LA CLASE OBRERA VENEZOLANA AL MUNDO. POR LA PAZ, LA VIDA Y EL TRABAJO

Este 1° de mayo la clase obrera de Venezuela y el mundo nos encontramos ante la coyuntura más difícil que se haya presentado en muchos años, por el desarrollo de la pandemia por el covid19 y las derivaciones que generan en la vida diaria de los seres humanos, en el mundo del trabajo y en la agudización extrema de las contradicciones entre los capitalistas y la clase obrera.

Nos encontramos con la descarada, desvergonzada e inhumana actitud de los polos capitalistas imperiales, secundado por numerosos gobiernos, de privilegiar la continuidad de la acumulación de capital, por encima de la vida de los seres humanos, algo que no es nada nuevo en el desarrollo de la historia de la explotación del hombre por el hombre, pero que ahora se presenta explícitamente confesada sin ningún prejuicio. Por otro lado, la paralización económica capitalista condena a la pérdida de millones de empleos a nivel mundial, empujando a la miseria a millones de trabajadores y trabajadoras.

Pero además en nuestra nación los empresarios monopolistas, siguiendo lineamientos imperiales, profundizan el ataque contra nuestra moneda, nuestro salario y contra la vida del pueblo aumentando descarada e injustificadamente los precios. Rechazamos rotundamente estas agresiones y apoyamos incondicionalmente al Presidente Nicolás Maduro en las medidas de control y ocupación de parte de esas empresas hambreadoras del pueblo.

El proceso de recesión que venía arrastrando la economía capitalista mundial, producto de su crisis crónica, se agudiza terriblemente por la forma tan irresponsable como los Gobiernos imperiales han enfrentado a la pandemia, negando su existencia, para luego verse en la necesidad de paralizar la producción en importantes sectores, y luego tener que obligar a los trabajadores a laborar en condiciones de riesgo de contaminación. Las medidas de los gobiernos capitalistas tenderán a seguir descargando sobre los trabajadores todo el peso de la crisis, financiamiento a los bancos y empresas en bancarota, despidos masivos, mayor deterioro de los servicios públicos y mayores privatizaciones entre otras medidas.



Central Bolivariana Socialista de Trabajadores y Trabajadoras de la Ciudad, el Campo y la Pesca

Dirección Nacional Ampliada

Desde nuestra Patria Bolivariana, nuestro gobierno conducido por el presidente Nicolás Maduro, le hemos dado al mundo ejemplo claro de cómo enfrentar esta crisis humanitaria mundial, privilegiando la vida y la esperanza. Bajo el cumplimiento del Legado del Comandante Eterno, Hugo Chávez, hemos demostrado que es el Socialismo la forma política que nos garantiza el respeto al ser humano, mediante la organización colectiva de la población para la atención social, para la producción y defensa. Pero que además nos plantea claramente la viabilidad de la preservación de la vida en el Planeta y la salvación de la especie humana, superando la barbarie de la explotación indiscriminada de la Madre Tierra, logrando el equilibrio de nuestra Biosfera.

Nuestro pueblo y, la clase obrera en especial, han demostrado una disciplina revolucionaria impecable, por un lado acatando la cuarentena en todos los sectores laborales no priorizados, por otro lado, asumiendo la continuidad de la producción en los sectores priorizados, con las máximas medidas de protección a la vida de los trabajadores. Nuestros sindicatos y especialmente los 2.130 Consejos Productivos de Trabajadores (CPT), han asumido con conciencia proletaria la actividad laboral en los motores Agroalimentario, Químico Farmacéutico y áreas estratégicas de energía eléctrica, petróleo, hierro, aluminio, telecomunicaciones y desde luego los grandes héroes del sector Salud, médicos, enfermeras, camareros, obreros y personal administrativo de nuestros hospitales, CDI y Clínicas Privadas. Especial mención hacemos a los Cuerpos de Combatientes de la Clase Obrera de la Milicia Nacional Bolivariana, trabajando duramente para cumplir con la consigna de "cada fábrica un cuartel". Igualmente hacemos un reconocimiento a nuestros trabajadores del campo en su producción diaria, indetenible, que garantiza el suministro diario de alimentos frescos, sin dejar de mencionar a los trabajadores de la Educación y Educación Universitaria, llevando la Educación en Casa y la Universidad en Casa, para garantizar la prosecución de los cursos y planes de formación.

Los sorprendentes resultados de nuestra nación en el enfrentamiento al covid19 se han logrado a pesar de las aberrantes sanciones impuestas contra Venezuela, y otros países como Irán, Cuba, Rusia y Nicaragua. El diabólico Imperio pretende profundizarlas acelerando preparativos bélicos, mientras no puede ni proteger a sus ciudadanos que en su territorio se les mueren todos los días por el covid19.

Este 1° de mayo nuestra clase obrera debe plantear ante el Mundo la necesidad imperiosa de la transformación socialista, como garantía única de salvación del planeta. Ante la crisis



Central Bolivariana Socialista de Trabajadores y Trabajadoras de la Ciudad, el Campo y la Pesca

Dirección Nacional Ampliada

mundial hay dos caminos; Los capitalistas aprovechan la crisis y aceleran un neoliberalismo aún más feroz o se intensifican las luchas populares y se afianza la construcción de un modelo anticapitalista, la construcción del Socialismo. Ahora más que nunca se hace vigente la disyuntiva que planteara el Cte. Eterno parafraseando a Rosa Luxemburgo “Socialismo o Barbarie”. Asumimos plenamente la propuesta de levantar la “Plataforma Mundial Unitaria de los Trabajadores y Trabajadoras contra el Imperialismo”, propuesta por nuestro Presidente Obrero Nicolás Maduro y aprobada en el “Encuentro Internacional Antiimperialista Contra el Neoliberalismo” realizado en Caracas en enero 2020.

Conmemoremos nuestro 1° de Mayo con una gran participación y calor de la clase obrera, desde nuestra fábrica en producción, centro de salud, o desde nuestros hogares, nuestra juventud obrera y nuestra mujer obrera, expresando nuestro indeclinable objetivo de derrotar a la pandemia y dar paso al nacimiento de un mundo más humano y solidario.

ACORDAMOS

- 1) Publicar propuesta de **Manifiesto a los trabajadores y trabajadoras del Mundo. Paz, Vida y Trabajo.**
- 2) Manifestar desde nuestro centro productivo activo en videos en las redes sociales, nuestro mensaje de **Paz, Vida y Trabajo.** Se deberán colocar sus carteles y pancartas en las puertas de los centros laborales de solidaridad y apoyo.
- 3) Impulsar la constitución de la **“Plataforma Mundial Unitaria de los Trabajadores y Trabajadoras Contra el Imperialismo”.** Realizar una reunión videoconferencia con los **Núcleos de Trabajo** de la **Plataforma** por cada país.
- 4) Publicar en conjunto con las organizaciones sindicales internacionales de cada sector llamados de la clase obrera a la **Paz, Vida y Trabajo.**
- 5) El **1° de mayo** saldremos a manifestar nuestro apoyo al **Presidente Obrero Nicolás Maduro** mediante una **gran videoconferencia desde los centros de producción activos, con los CPTs y desde los hogares** de cada uno de los dirigentes y cuadros políticos de la clase obrera venezolana, en simultáneo con un **twitazo.** Deberán participar voceros de los CPT en cada estado, los



**Central Bolivariana Socialista de
Trabajadores y Trabajadoras de la Ciudad, el
Campo y la Pesca**
Dirección Nacional Ampliada

presidentes de las federaciones nacionales, presidentes de las federaciones estadales o responsables políticos, coordinadores productivos y comandantes de los cuerpos de combatientes constituidos.

- 6) Crear la condecoración **Orden al Mérito en el Trabajo y en la Defensa, "Hugo Chávez"**, de la CBST, a los mejores cuadros de la clase obrera, destacados en el trabajo productivo y la defensa en estas condiciones de Alerta Nacional.

ESTE PRIMERO DE MAYO DERROTEMOS LA PANDEMIA, DERROTEMOS AL CAPITALISMO.

LAS SANCIONES CRIMINALES MATAN. EXIGIMOS SU LEVANTAMIENTO INMEDIATO

DERROTEMOS ESPECULADOR, YA BASTA DE AUMENTO CRIMINAL DE LOS PRECIOS

LA CLASE OBRERA LUCHA POR LA VIDA, POR LA PAZ Y POR EL TRABAJO

UNIDOS NOS CUIDAMOS, JUNTOS NOS SALVAMOS

Caracas, 26 de abril de 2020

Wills Rangel
Presidente

VICEPRESIDENTES

Francisco Torrealba

Transporte

Marco Tulio Díaz

Construcción

Franklin Rondón

Público

Octavio Solorzano

Salud

Braulio Álvarez

Campesinos

Orlando Pérez

Educación

Egle Sánchez

Gráficos, papeleros.

Gerdul Gutiérrez

Juventud

Carlos López

Coordinador General

Jacobo Torres De León

Coordinador Internacional

En representación de 34 federaciones, 950 sindicatos, 2.130 CPTs y 5 millones de trabajadores

Centralbolivarianasocialista.blogspot.com

Correo: cbstccp@gmail.com

Twitter: @cbolivariana / @detrabajadores / Facebook: cbolivarianasocialista. Teléfono: 0212-4520547
INCRET El Paraiso - P.B. - Avenida Santander, antigua Casa Sindical. El Paraiso - Caracas - Venezuela



UNA NUEVA ECONOMÍA DEBE SURGIR, UNA ECONOMÍA PROFUNDAMENTE HUMANA

“Es tiempo de prepararnos para sanar la economía venezolana a fondo y le pido apoyo a la clase obrera, vayamos con sabiduría, con serenidad, con inteligencia, llevemos con equilibrio toda esta circunstancia y protejamos al pueblo, cuidemos a nuestro pueblo, sigamos con mucha paciencia y con mucha perseverancia y sobre todo mucho amor y mucha unión familiar”

PRESIDENTE NICOLÁS MADURO MOROS
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
CARACAS, 29/04/2020

CONTEXTO ACTUAL

La rápida propagación del coronavirus, ahora convertido en pandemia, está provocando pánico en los mercados financieros, fuga de capitales, devaluación de las monedas frente al dólar y una creciente amenaza de recesión global. La pandemia ha acelerado lo que ya era un hecho, el colapso del sistema económico mundial en su fase neoliberal.

Aunque en un principio la situación parecía estar confinada a los países asiáticos, el escenario actual es completamente distinto: el brote está presente en todos los rincones del mundo, ha contagiado a cerca de 3.275.000 personas y ha dejado más de 230.000 víctimas fatales, y cada día sigue sumando cifras negativas.

A la decisión de poner a todo el mundo en cuarentena se suma el desplome de los precios de petróleo y la montaña rusa de las bolsas de valores, haciendo que muchos expertos consideren que una recesión económica global durante el primer semestre de este año sea casi inminente.

Previamente al surgimiento de esta coyuntura, el capitalismo presentaba importantes síntomas de crisis en el

plano económico, político, institucional y geopolítico. De acuerdo a la CEPAL, en el año 2019 la economía mundial registró su peor desempeño desde el 2009, el PIB mundial creció sólo 2,5%, en el primer trimestre de ese año, la deuda mundial alcanzó los 253 billones de dólares, lo que equivale al 322% del PIB mundial, el comercio mundial cayó un 0,4% (su primera disminución desde 2008/2009).

Ante este estado de cosas, la aparición del COVID-19 parece estar acelerando y profundizando las manifestaciones de una crisis histórica del capitalismo. Las diversas formas de aislamiento social han generado la interrupción de los flujos de comercio y el rompimiento de diversas cadenas productivas en el mundo; esta situación progresivamente se viene manifestando en una aguda escasez de insumos y de mercados, que derivará en una gran recesión mundial en este 2020.

Según las estimaciones del FMI, en el caso que la pandemia sea superada antes del segundo semestre del año, la caída del PIB mundial será de - 3%, no obstante, si la crisis persiste durante todo el año, éste órgano prevé una caída del -6%; para poner en perspectiva las magnitudes de esta crisis, debemos considerar que la crisis financiera de 2008 provocó una caída del PIB mundial de -0,1%. Según la OIT, esta crisis sin precedentes afectará a 195 millones de trabajadores en el mundo los cuales enfrentarán pérdidas de ingresos y más pobreza, mientras que La estimación de las horas perdidas durante el primer trimestre se sitúa en el 4,5 por ciento (lo cual equivale a aproximadamente 130 millones de empleos a tiempo completo suponiendo un trabajo de 48 horas semanales), en comparación a la situación anterior a la crisis (cuarto trimestre de 2019) se proyecta que para en el segundo trimestre, debería ser del 10,5 por ciento inferior a las del último trimestre anterior a la crisis. Esto equivale a 305 millones de empleos a tiempo completo, lo cual representa un incremento significativo de las estimaciones previas por la OIT.

Lo anterior se traduce en un profundo proceso de destrucción de capital, que afectará directamente al comercio, servicios aéreos, turísticos y a las economías dependientes de la exportación de materias primas, así como a todo el sector industrial que es altamente sensible a la caída global de la demanda y actualmente presenta altos niveles de endeudamiento, por lo que el sector financiero se encuentra altamente expuesto al impago de los servicios de la deuda.

Sin embargo, muchos advierten que el impacto económico no ha tocado fondo, en la medida que el virus sigue propagándose aceleradamente.

“Lo peor para la economía aún está por venir en los próximos meses”, escribió Joachim Fels en una nota a sus clientes, asesor económico global de PIMCO (Pacific Investment Management Company), una firma que maneja fondos de inversión a gran escala.

Mientras que Jan Hatzius, economista jefe del banco de inversión Goldman Sachs, les informó a sus clientes que la duración y la profundidad de la contracción económica dependen de las medidas que tomen los gobiernos. Habrá que ver “si las autoridades de salud pueden retrasar materialmente la propagación del virus a través de un aumento en las pruebas, restricciones en las reuniones masivas y cuarentenas de personas infectadas”.

UNA NUEVA CORRIENTE DE LA ECONOMÍA

En este escenario complejo, es necesario repensar la economía en el marco de su servicio como ciencia, al desarrollo de bienestar social a la humanidad y cuestionar el carácter neoliberal y despiadado que se han venido infundiendo a lo largo de los últimos 50 años.

Todo es verdaderamente incierto e impreciso. Tanto así que estamos en una situación genuina en la Historia:

Sociedad y Estado, por el instinto de la vida, paralizan en parte a las fuerzas económicas del capitalismo. Esto perturba el orden económico global, sin saber absolutamente nada, a ciencia cierta, de cuál será el resultado en los próximos meses. Las especulaciones son continuas por parte de políticos, periodistas, intelectuales y científicos. La mayoría tiene sus propios sustentos teóricos y argumentos muy legítimos para interpretar este complejo presente y realizar predicciones sobre el futuro inmediato. El debate es bienvenido y necesario, pero seguramente sería fructífero si asumiéramos la única variable que podemos contar como cierta: el mundo no será el mismo superada la pandemia.

Es por ello que, quizás, se abra una nueva época, presente y futura, para introducir un nuevo marco referencial de la economía mundial, muy cercano a lo planteado por el Comandante Hugo Chávez; su propuesta de lo que debe ser la economía, es uno de los ejes más atrayentes por la gran influencia que ha tenido en la mejora de la vida cotidiana de la mayoría de los venezolanos durante los años 2006 al año 2012, y también de lo que ha significado simbólicamente en el cambio de ciclo político y económico en buena parte de América Latina durante ese mismo periodo. Para Chávez, la economía atraviesa siempre la política; no hay economía sin política; la economía es obligatoriamente una economía politizada, o la política solo es política cuando se discute también desde la economía.

Hugo Chávez, como constructor de un paradigma económico propio para Venezuela, para América Latina, con gran influencia en la vigente transición geoeconómica hacia un mundo multipolar, plantea su pensamiento económico en movimiento, en constante dialéctica situacional con su entorno, con su pueblo, y con la Historia. Hugo Chávez conforma un pensamiento económico ecléctico que no puede ser encorsetado en ninguna corriente teórica preexistente. La economía debe ser **UNA ECONOMÍA HUMANISTA, NACIONALISTA, DESARROLLISTA, BOLIVARIANA, ANTINEOLIBERAL, POSCAPITALISTA Y SOCIALISTA DEL SIGLO XXI**. Es una economía que concede gran importancia a la transición, a la búsqueda continua para transitar virtuosamente de un estadio a otro, en una visión gramsciana es el surgimiento de un nuevo modelo hegemónico. Es por todo ello, por toda la complejidad y heterogeneidad constitutiva en el surgimiento de un nuevo modelo sustentable y sostenible, que el chavismo ha logrado erigirse también en una identidad económica que ha sido profundamente atacada durante estos últimos 20 años, y con mayor intensidad en los últimos 7 años.

Se trata de un pensamiento económico ocupado por afrontar todas las tensiones existentes entre lo táctico y lo estratégico, entre las urgencias coyunturales (las necesidades del ahora) y las transformaciones estructurales (los desafíos del mañana). El nuevo pensamiento económico de influencias dispares, de infinitas lecturas, de sempiternos diálogos, de innumerables vivencias, y fundamentalmente, de mucho inconformismo y de gran compromiso por el cambio a favor de la mayoría social, a favor del pueblo, debe repensar aspectos fundamentales como:

- Pasar de una economía enfocada en el crecimiento del PIB, a diferenciar entre sectores que pueden crecer y requieren inversión (sectores públicos críticos, seguridad de estado, educación, salud) y sectores que deben decrecer radicalmente (consumismo extremo, entre otros)
- Construir una estructura económica basada en la redistribución de las riquezas generadas en la sociedad. Que establece una renta básica universal, un sistema universal de servicios públicos, un fuerte impuesto a los ingresos, al lucro y la riqueza, horarios de trabajo reducidos y trabajos compartidos, y que reconoce los trabajos de cuidados, que permita la mayor estabilidad laboral y que procure el desarrollo de la clase trabajadora de manera integral, incorporando en las estructuras de beneficios no solo los elementos salariales, sino los elementos humanos que desarrollan al sujeto y lo elevan en consciencia de su rol en la sociedad en un determinado momento.

- Profundizar la agricultura, la ciencia y la tecnología como medios que permitan satisfacer las necesidades reales de las sociedades. Basada en la conservación de la biodiversidad, sustentable y basada en producción local y sostenible según la demanda, además de mejorar todas las condiciones del empleo en el campo.
- Cancelación de la deuda. Especialmente de trabajadores y poseedores de pequeños negocios, así como de países del Sur Global (tanto la deuda a países como a instituciones financieras internacionales)
- La Nueva Economía Mundial debe ser altamente colaborativa, es decir, es una nueva economía basada en la cooperación y no en la competitividad. Ya no se trata de quién lo puede hacerlo mejor, o quién puede hacerlo antes, sino de hacerlo juntos para llegar más lejos. Que la unión hace la fuerza es ahora más cierto que nunca.
- Se eliminan los intermediarios. Internet conecta a las personas, a las empresas con los profesionales, a los productores con los consumidores. Se han derrumbado las barreras. Todo está conectado en red gracias a las nuevas tecnologías, constituyendo esto una base capaz de otorgarle el valor real al trabajo y no al capital.
- El poder está en el Conocimiento, en la Creatividad, en la Cultura y en lo Espiritual, tan coartadas por las grandes corporaciones donde lo importante era seguir órdenes y directrices. Ahora la innovación, lo humano y la iniciativa son más poderosas que el capital, todas ellas permitirán potenciar en mayor medida el trabajo con el fin de satisfacer las necesidades reales.

En este punto, el Presidente Nicolás Maduro viene sosteniendo una lucha inclemente contra los factores que niegan la posibilidad de una nueva economía: las sanciones, las medidas coercitivas, los bloqueos, el saqueo de activos en el extranjero, la promoción del terrorismo, la generación de grandes campañas contra Venezuela y contra la Revolución Bolivariana; no es más que el ataque a la posibilidad de una nueva economía, una economía altamente politizada por el objetivo social de brindarle mayor bienestar al pueblo. Allí la tarea de todos los militantes del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) de comprender el contexto, las decisiones, los aspectos económicos y políticos de todas las medidas que impulsa el Presidente para transmitir a las masas populares los aspectos reales de donde estamos, hacia donde vamos y quienes son los enemigos.

***“QUE NADIE SE LLAME A ENGAÑOS,
UNA NUEVA ECONOMÍA ES POSIBLE,
PERO SE LOGRARÁ LUCHÁNDOLA”***



1RO. DE MAYO - DÍA DEL TRABAJADOR - CUARENTENA Y PRODUCCIÓN SIN CONTRADICCIÓN

1ro. de mayo, Día Internacional de los Trabajadores, la clase obrera del mundo lo conmemora librando, quizás la lucha más cruenta que haya tenido que enfrentar, inmerso en la más pavorosa coyuntura que haya padecido en su historia, producto del elevadísimo y creciente número de personas contagiadas y fallecidas a escala global, que ha ocasionado y sigue causando la pandemia del COVID-19, que hoy asola a la humanidad e infringe efectos devastadores en todos los sectores de la economía mundial.

Cuadro que lo agravan las infelices, inescrupulosas, desconsideradas e inhumanas decisiones que el capitalismo neoliberal, históricamente irreconciliable y declarado archirrival de la clase obrera en el mundo, ha adoptado frente al coronavirus, preponderando sus intereses económicos y políticos de dominación, por encima de la salud y la vida de los pueblos.

Según informe emitido por Guy Ryder, Director General de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), organismo especializado de las Naciones Unidas para los asuntos relativos al trabajo y las relaciones laborales, el COVID-19 a nivel global hará desaparecer 6,7 de las horas de empleo, lo que es equivalente a 195 millones de puestos de trabajos solo entre los meses de abril y junio de este año. Tomando en cuenta que esta estimación tan solo comprende tres meses, significa alarmantemente, que la clase obrera en el mundo capitalista fundamentalmente, habrá de empujarse heroicamente para preservar y reconquistar no solo sus puestos de trabajos y sus más elementales reivindicaciones, sino que también sus sacrosantos derechos humanos y sociales.

Advierte la OIT que, 4 de cada 5 trabajadores en el mundo ya están padeciendo las consecuencias de las cuarentenas y medidas parciales y totales sanitarias que los gobiernos se han visto forzados a implementar.

Prevé también la OIT en su informe qué, en Latinoamérica y el Caribe se perderán más de 17 millones de empleos en el mismo período arriba comentado.

En este 1ro. de Mayo, a propósito de esta pandemia, las principales calles y avenidas del mundo entero dejarán

ver y sentir un gran e inmenso vacío y desolación, extrañando el no tener a las y los trabajadores marchando sobre sus pavimentos, con sus consignas y justas exigencias reivindicativas y sociales, luchadas y ganadas con el sudor y aporte que han hecho al mundo del trabajo.

Todas las calles y avenidas, excepto las de los Estados Unidos de Norte América, donde paradójicamente tiene su génesis el Día Internacional del Trabajador, por las luchas de los trabajadores de ese país, en procura de 8 horas de trabajo y no 12, ni 15, 8 horas de recreación y esparcimiento y 8 horas para el descanso. Más específicamente en la Ciudad de Chicago, en el año 1886, ya que en este país jamás se permitió, ni se permite la conmemoración del Día Internacional del Trabajador, para ellos no hay, no existe el 1ro. de Mayo.

Sin embargo, en el mundo entero, este 1ro. de Mayo, las luchas que forjaron su razón de ser, fundamentalmente contra el gran capital, hoy más que nunca cobrarán vigencia, ya que una vez más, pero como nunca antes, se les ha visto la cara desnuda a las devastadoras implicaciones nefastas de privilegiar los intereses élitescos de la economía y del poder político por encima de los derechos individuales y colectivos más esenciales y fundamentales de la humanidad.

Los mártires de Chicago fueron condenados a la horca. George Engel (trabajador gráfico), August Spies (periodista), Albert Parsons (periodista), Adolf Fischrer (periodista), Louis Lingg (carpintero), Michael Scwab (trabajador gráfico) y Oscar Neebe (vendedor). Lingg, antes de la horca se suicidó para no morir en manos del enemigo y tanto Neebe como Scwab, por faltas de pruebas, en vez de la horca sentenciada en primera instancia, recibieron larguísimas penas de prisión. El legado de los mártires de Chicago hoy sigue convertido en antorcha luminosa y en símbolo de la lucha de clases llevada en las laboriosas y emancipadoras manos de la clase obrera.

En el mundo entero solo existe un país cuyo presidente constitucional es un dirigente obrero, un dirigente genuino que surgió de las entrañas del movimiento sindical revolucionario (chofer de Metrobus, en la empresa estatal C.A. Metro de Caracas), es por ello que este 1ro. de Mayo, la clase obrera venezolana lo asume desde otra perspectiva histórica y otro contexto, tanto a lo interno acá en Venezuela, así como en lo internacional.

No es por mera casualidad que en Venezuela se conmemore el Día del Trabajador, es hoy nuestro país ejemplo para el mundo, en materia de protección sanitaria y uno de los países ubicado en los primerísimos lugares a nivel global (si así se puede decir), por los muy buenos resultados de cara a la batalla que se libra contra los embates del coronavirus. La clase obrera venezolana ha sido pieza fundamental de apoyo y acompañamiento en esta lucha.

No forma parte Venezuela del informe emitido por la OIT comentado al principio de este trabajo. No forma parte porque, varias de las primeras medidas de protección e integrales que adoptó el presidente Obrero Nicolás Maduro, fueron precisamente dirigidas a garantizar la estabilidad, el salario, la alimentación y la salud de las y los trabajadores venezolanos y de su pueblo, a pesar de las extremas dificultades ocasionadas por la guerra económica, el bloqueo naval y comercial, el robo de activos pertenecientes al Estado venezolano en otros países, el robo multimillonario de cuentas en el extranjero y las demás medidas coercitivas económicas y unilaterales impuestas por el gobierno de los EE.UU. y Donald Trump contra la Patria y la Revolución Bolivariana.

A raíz del triunfo de la Revolución Bolivariana, en diciembre de 1998 y a lo largo de este tiempo (un poco más de 20 años), contrariamente a lo que fue con los gobiernos de la IV República y en el mundo entero, donde la conmemoración del Día del Trabajador se caracterizó por protestas (algunas de ellas reprimidas policial y militarmente), por reclamos y protestas contundentes contra el incumplimiento por parte de los gobiernos de turno, en materia laboral de toda índole, bajos salarios, violación de derechos, vencimiento y no discusión de contrataciones colectivas, desempleo, desregularización de las relaciones laborales etc., etc., etc., en Venezuela la clase obrera ha colmado las

calles y avenidas los 1ro. de Mayo, no solo para apoyar a su gobierno revolucionario, sino también para respaldar, agradecer y defender las políticas y los anuncios que en materia laboral han impulsado, en su oportunidad el Comandante Eterno Hugo Chávez y ahora el Presidente Obrero Nicolás Maduro.

Para este primero de Mayo de 2020 la Central Bolivariana Socialista de Trabajadores de la Ciudad, el Campo y la Pesca (CBST-CCP), bajo la consigna: **Por la Paz, la Vida y el Trabajo**, emite un Manifiesto donde fija su posición y su respaldo al gobierno nacional y con él, a las medidas de protección adoptadas frente el Coronavirus, dejando claro que, a pesar de las dificultades y aislamiento impuesto por la pandemia, la clase obrera venezolana no dejará de manifestar su posición el Día internacional del Trabajador.

Este año, este 1ro. de Mayo, en la conmemoración del Día del Trabajador, entonces la clase obrera venezolana dirá presente, esta vez no en las calles ni en las avenidas de nuestro suelo patrio, por las condiciones que el COVID-19 nos impone, pero si, muchos desde sus respectivas viviendas cumpliendo la cuarentena consciente, voluntaria y disciplinada y otros, desde todos y cada uno de los puestos de trabajos de los entes públicos y de las empresas priorizadas, para la producción de bienes y servicios para la nación, de alimentación, medicinas, productos de higiene y aseo personal y salud, entre otros; respaldando, apoyando, agradeciendo, acompañando y defendiendo a su gobierno y al Presidente Obrero Nicolás Maduro, en el protocolo y la metodología implementada para seguir dando la batalla sin cuartel contra el Coronavirus, y a los anuncios que en materia laboral y protección social para su pueblo a través del Carnet de la Patria anunciara el pasado lunes 27 de abril y que entrarán en vigencia a partir del 1ro. de Mayo, Día del Trabajador.

Para mayor ilustración de los anuncios, a continuación elementos del comunicado emitido por el ministro del Poder Popular para el Proceso Social de Trabajo, Prof. Eduardo Piñate:

“El Ministerio del Poder Popular para el Proceso Social de Trabajo informa que, en el esfuerzo supremo de defensa del salario de nuestras trabajadoras y trabajadores, y a fin de combatir la agresión permanente contra las familias, que se expresa en la Guerra Económica y la Especulación, el Prersidente de la República, Nicolás Maduro Moros, ha tomado importantes decisiones de protección del ingreso familiar, a través de las siguientes medidas:

1. *El ingreso mínimo legal de los trabajadores y trabajadoras pasa a 800 mil bolívares mensuales. En este sentido, se incrementa el salario mínimo a un monto de cuatrocientos mil bolívares (Bs. 400.000). De igual forma, se incrementa el Cesta Ticket hasta un monto de cuatrocientos mil bolívares(Bs. 400.00), a los cuáles se mantienen los bonos de protección social del Sistema Patria.*
2. *Se decreta un incremento de las pensiones de 4 millones setecientos mil pensionados hasta un monto de cuatrocientos mil bolívares (Bs. 400.000). Para mejorar el nivel adquisitivo de nuestras pensionadas y pensionados se anuncia un nuevo Bono contra la Guerra Económica criminal consistente en trescientos mil bolívares(Bs. 300.000), al que se le sumarán otros bonos de proteccionn por el Sistema Patria.*
3. *En base a la tabulación establecida para Administracion Pública Nacional y tomando como base el incremento en el salario mínimo legal, se decreta un aumento en todos los montos de las tablas salariales de los funcionarios, incluidas aquellas ya acordadas del sector salud, magisterio, universitario, sector eléctrico, sector petrolero, Fuerza Armada Nacional Bolivariana y Policía Nacional, entre otros.*
4. *Serán nivelados tomando como base el incremento en el Salario mínimo, los bonos de Misiones Socialistas; de manera especial se establecen nuevos montos del Bono para los Hogares de la Patria y todo el Sistema de protección social brindado a través del Sistema Patria.*

Estas disposiciones han sido publicadas en la Gaceta Oficial de la República Bolivariana de Venezuela Número 6.562, Extraordinaria del día de hoy Lunes 27 de Abril de 2020 y entrarán en vigencia el primero de Mayo, día de los gloriosos trabajadores de nuestra Patria."

Gracias al nivel de organización que la clase obrera venezolana ha alcanzado en el fragor de las luchas en tiempos de revolución, desde sus bases surgió como novedosa y única en el mundo, la inédita forma de organización denominada Consejos Productivos de Trabajadores (CPT), que hoy son el sujeto fundamental de la garantía de mantener y elevar los niveles de producción necesarios en esta difícil coyuntura que nos impone el Coronavirus, son 2.140 y fueron creados mediante Decreto Presidencial del 8 de noviembre de 2016 y cuenta con una ley de rango constitucional que fue aprobada en la Asamblea Nacional Constituyente el 6 de febrero del año 2018. Tienen como objetivo principalísimo, la participación protagónica de la clase obrera en la actividad productiva y distribución de bienes y servicios en las entidades de trabajo públicas, privadas, mixtas y comunales, a fin de garantizar el desarrollo productivo de la Nación y su acceso oportuno para el Pueblo, en aras de fomentar una nueva conciencia y cultura del trabajo.

Confianza plenamente en el papel que han jugado y han de jugar los CPT en esta coyuntura, el presidente Obrero Nicolás Maduro lanzó la consigna " ENTRE CUARENTENA Y PRODUCCIÓN NO HAY CONTRADICCIÓN". Y es que estos se han convertido en una poderosa fuerza social muy bien organizada, incluso en lo cívico-militar, no solo para la defensa reivindicativa, sino también desde el punto de vista de la soberanía y la defensa integral de la Nación, para proteger las entidades de trabajo en las circunstancias que sean necesarias.

Serán los 2.140 CPT, en más de 1.700 entidades de trabajo, tanto públicas como privadas, mixtas y comunales, los principales protagonistas en la inusual, novedosa y particular conmemoración del Día del Trabajador este 1ro. Mayo de 2020, ratificando su compromiso y lealtad absoluta para con la clase obrera venezolana y la clase obrera del mundo, así como, con su gobierno Bolivariano y Revolucionario, al igual que al presidente Nicolás Maduro, en su condición de obrero y líder sindical revolucionario, ya que no se quitará jamás la chaqueta de líder obrero.

Vayamos pues entonces, este 1ro. de Mayo, Día Internacional del Trabajador, desde todas cada una de las estructuras organizativas del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), su Dirección Nacional, Consejo Político, Vicepresidencias Sectoriales, Secretarías Estadales, Municipales y Parroquiales, UBCH, la RAAS, Jefes o jefas de Calles, Jefes o jefas de Comunidad, y todos los dirigentes sindicales, miembros de los CPT, delegados de prevención y todos los trabajadores y trabajadoras de base militantes de nuestro partido PSUV, junto y de la mano de la clase obrera venezolana, organizaciones sindicales revolucionarias, movimientos sociales y partidos políticos del Gran Polo Patriótico, a seguir siendo faro de esperanza para la humanidad y ejemplo de luchas, resistencia y avances contra los tres criminales enemigos que el mundo enfrenta hoy: el COVID-19, al capitalismo neoliberal y al imperialismo yanqui. El primero causante de muertes pandémicas a escala mundial y los otros dos, principales causantes del hambre, la miseria, la desigualdad y prostitución de las economías de las Naciones.

Con respecto al COVID-19, el Presidente Obrero nos ha dicho, "Estamos haciendo un gran esfuerzo, avanzando en la metodología correcta para contener esta pandemia, pero nadie puede cantar victoria, hay que reforzar las medidas de prevención, la cuarentena social".

A propósito del 1ro. de Mayo, Día Internacional del Trabajador, tomando en cuenta que el PSUV es el partido vanguardia de la Revolución Bolivariana, esto nos asigna como tarea principal e impostergable, no bajar la guardia, a redoblar los esfuerzos de articulación y trabajo, para coadyuvar a mantener el ritmo e intensificarlo de ser necesario, en función de preservar y garantizar la producción en las empresas, de modo que a nuestro pueblo no les falte en esta difícil coyuntura, sus medicinas, alimentos y demás bienes esenciales para su bienestar y estado

de felicidad, premiando con ello su comprensión y disciplina al acatar las medidas sanitarias adoptadas por el presidente y nuestro gobierno, contribuyendo así con los extraordinarios resultados que hoy podemos mostrar al mundo, en el avance que hemos obtenido en la contención de esta pavorosa y terrible pandemia.

!!! Entre cuarentena y producción no hay contradicción !!!

!!! Que viva el 1ro. de Mayo, Día Internacional de los Trabajadores !!!

!!! Viva la clase obrera venezolana !!!

!!! Proletarios del mundo, uníos !!!

!!! Por la Paz, la Vida y el Trabajo !!!



INFORME DE LA VICEPRESIDENCIA OBRERA DEL PSUV

A CLASE OBRERA; Constituye la fuerza transformadora y necesaria para forjar un nuevo modelo económico, social y político que supere el actual orden imperial

El mundo de hoy está marcado por la impronta de la globalización del capital. El COVID – 19, no solo ha aflorado la parte más inhumana del sistema capitalista, sino también ha puesto en evidencia su deficiencia para el manejo del sistema sanitario, económico y social.

Sin duda alguna, la voracidad del capitalismo a través de su incesante búsqueda de ganancias mediante el dominio, el saqueo de los pueblos y la explotación de los trabajadores y trabajadoras como de los recursos naturales, han afectado la capacidad de la humanidad para enfrentar la pandemia del COVID-19, el calentamiento global, la desigualdad, la pobreza, el desempleo y otros males que padecen nuestros pueblos.

Lo que nos invita a abogar por la construcción de un mundo nuevo, más humano y más socialista, tomando en cuenta, que, a pesar de las embestidas y contradicciones, los pueblos del mundo se siguen levantando y exigiendo el vivir dignamente ante la asfixia de paquetes económicos impuestos por el Imperialismo, que nos han sumergido en una agobiante crisis que amenaza al planeta, la paz y el futuro de las generaciones venideras.

La República Bolivariana de Venezuela no escapa de la afanada, beligerante y hostil finalidad del capitalismo en perpetuar la desigualdad y la explotación en el mundo. Actualmente Venezuela no solo combate contra el COVID-19, sino también contra las agresiones más crueles del Imperio, quienes a través de sanciones ilegales (Medidas Coercitivas Unilaterales), saboteos a nuestras industrias estratégicas y un continuo, insólito e injustificado incremento de precios de los bienes esenciales, impactan el desenvolvimiento y desarrollo socio-económico del pueblo trabajador a fin de causar un estallido social. Sin embargo, a pesar de esto se debe enfatizar lo siguiente:

1. El Pueblo Trabajador, ha demostrado una alta consciencia para resistir a la mano del Presidente de la República Nicolás Maduro los ataques incrementos del Gobierno genocida de los Estados Unidos y sus lacayos.

2. Ante las ataques que han afectado los derechos alcanzados en revolución, tales como la alimentación, la salud, la educación, el trabajo entre otros, el Gobierno Bolivariano y la Dirección de la Revolución, han diseñado acciones para enfrentar estas agresiones imperiales y atender al pueblo trabajador víctimas de la Guerra (Carnet de la Patria, CLAP, Gran Misión Vivienda Venezuela, inamovilidad laboral, entre otros, que evidencian la lealtad del Presidente con su pueblo).
3. Los ataques imperiales, han creado a los líderes de la revolución y a su pueblo un nivel de reflejo y visión sumamente audaz y disciplinada, que ha permitido adoptar de manera acertada, oportuna y organizada las acciones necesarias para enfrentar cualquier adversidad. Cabe destacar, que esto se refleja claramente en la batalla contra el COVID-19, donde una respuesta rápida ha generado una línea de afectación sumamente aplanada. Adicionalmente, las organizaciones populares constituidas motivado a las continuas agresiones, han dado la fuerza necesaria para superar dificultades, tales como son; los Consejos Productivos de Trabajadores (CPT), que han garantizado la producción de bienes y servicios esenciales, como la minimización de agentes perturbadores; los Comités Locales de Abastecimiento y Producción (CLAP), que se han encargado en distribuir casa por casa (7 millones de familias beneficiadas) los alimentos; los Consejos Comunales, la Milicia y la Red de Articulación y Acción Sociopolítica, que han apoyado en la adopción de las medidas de prevención y de seguridad.
4. Aunque el ataque mediático es feroz, la realidad está prevaleciendo sobre cualquier apariencia y el mejor reflejo es el número de connacionales que están regresando a la Patria, tras darse un duro golpe con el verdadero escenario del sistema capitalista y afrontar la xenofobia, la flexibilización de sus derechos laborales, el hambre y la indefensión de los Gobiernos de derecha.

En este contexto, debemos destacar que los trabajadores y trabajadoras constituyen la fuerza transformadora y necesaria para forjar un nuevo modelo económico, social y político que supere el actual orden imperial.

Por ende en el marco del "Día Internacional del Trabajador", se debe resaltar que la lucha de la clase obrera, trasciende fronteras, por lo que en inicio del año 2020 una gran delegación de trabajadores y trabajadoras de todos los continentes del mundo encabezado por la Central Bolivariana Socialista de Trabajadores (CBST-CCP) y la Vicepresidencia de la Clase Obrera del PSUV, participaron en el Encuentro Mundial Antiimperialista, por la vida, la soberanía y la paz, donde acordaron constituir las bases de la **Plataforma Mundial Unitaria de los Trabajadores y Trabajadoras contra el Imperialismo**, asumiendo el llamado del Presidente de la República Bolivariana de Venezuela Nicolás Maduro Moros:

"Hoy está en mejores condiciones de asumir las causas de la justicia y de la igualdad social, pero necesitamos gestar un nuevo proceso de renacimiento del movimiento de la clase obrera mundial, con poder y propuesta para enfrentar al neoliberalismo, el capitalismo neoliberal en el mundo, para levantar la bandera de la justicia social, el bienestar y el Socialismo"

Pdte. Nicolás Maduro Moros

En este sentido, se deben establecer las bases programáticas que permitan la inclusión, integración, articulación y direccionamiento de las organizaciones de trabajadores y trabajadoras a fin de alcanzar las condiciones adecuadas de operatividad necesarias para ejecutar de manera eficiente las tareas propias de la clase trabajadora. Consolidando el movimiento obrero, en aras de garantizar la integración y formación colectiva, integral, continua y permanente de los trabajadores y trabajadoras; formales e informales, sin discriminación de oficio; que formen parte de las capas obreras, campesinas, pescadoras, profesionales, técnicas e intelectuales; los pequeños y medianos productores del campo, la pesca y la ciudad; los movimientos, sindicatos, federaciones,

confederaciones, centrales, frentes, brigadas, consejos, partidos entre otras organizaciones de la clase trabajadora dispuestas a construir una renovada ruta de lucha contra el Imperialismo, adaptándose a las nuevas tecnologías y combatiendo las nuevas formas de explotación. Donde la Producción y el alcance de las nuevas alternativas económicas, sea uno de sus principales objetivos con la finalidad de satisfacer las necesidades humanas, mediante la justa distribución de la riqueza.

Igualmente, internamente se debe continuar afianzando las siguientes tareas;

1. Analizando las experiencias de gestión productiva existentes a objeto de rescatar las mejores prácticas e ir perfilando Modelos de Gestión para dirigir de manera eficiente y científica los procesos de recuperación económica. Afrontando directamente a través de los Consejos Productivos de Trabajadores los desafíos de levantar la producción y la productividad nacional, del desarrollo de las fuerzas productivas nacionales, para producir la riqueza. Todo ello, en función de derrotar la guerra económica y construir la economía diversificada y productiva, que será la base material de nuestro Socialismo Bolivariano.

"... Yo quiero darle todo el poder al poder obrero, de base, a los trabajadores de base, a los delegados de base, a los que producen, a los que trabajan" Pdte. Nicolás Maduro Moros

2. Estableciendo las bases programáticas que permitan la inclusión, integración, articulación y direccionamiento de las organizaciones de trabajadores y trabajadoras a fin de alcanzar las condiciones adecuadas de operatividad necesarias en la ejecución de la producción y distribución de bienes y servicios, como el debido ejercicio en el control sobre los costos y las ganancias, para que los precios sean justos para el pueblo.

"He insistido mucho en la recuperación del movimiento sindical, en el relanzamiento del movimiento sindical bolivariano, revolucionario y clasista... ..es importante tener una poderosa fuerza sindical obrera, no solo de sindicatos y federaciones sino de los Consejos Productivos de Trabajadores como instrumento de construcción del Socialismo" Pdte. Nicolás Maduro Moros

3. Avanzando en la caracterización de la protección de los trabajadores y trabajadoras, detallando esquemas que continúen garantizando la salud, la vivienda, la educación, la alimentación, el salario, la estabilidad socio-laboral y las condiciones dignas y seguras, que permitan a los trabajadores y trabajadoras el desarrollo de sus potencialidades, capacidad creativa y pleno respeto a sus derechos en cualquier contexto.

"Para establecer una adecuación, un fortalecimiento del contrato colectivo de los trabajadores en estos tiempos de guerra económica y batalla dura por la calidad de vida" Pdte. Nicolás Maduro Moros

4. Impulsando en las Entidades de Trabajo, la conformación, registro y formación de los Cuerpos de Combatientes, con el fin de coadyuvar con la Fuerza Armada Nacional Bolivariana en la Defensa Integral de la Nación, asegurando la integridad y operatividad de las instituciones a la que pertenece.

"La seguridad en todos los aspectos, la seguridad total y absoluta de las empresas garantizadas por la clase obrera, con los hierros en la mano, ante tanto sabotaje de las empresas, hay un plan terrorista de sabotaje contra las empresas estratégicas y fundamentales de Venezuela y solo la Clase Obrera puede garantizar desde adentro la seguridad" Pdte. Nicolás Maduro Moros

5. Estudio y adaptación de los nuevos mecanismos de trabajo, que permita el trabajo desde el hogar, considerando las limitaciones que pueda dejar del COVID-19 y aprovechando las nuevas herramientas tecnológicas.

Y para alcance de estas tareas, se requiere de la fuerza concentrada de los movimientos obreros, especialmente de la Central Bolivariana Socialista de Trabajadores (CBST-CCP) con su 5 millones de trabajadores y trabajadoras afiliados en sus 34 federaciones, 950 sindicatos, 2.140 Consejos Productivos de Trabajadores (CPT), con el apoyo irrestricto de los Constituyentes del Bloque Obrero y de la Vicepresidencia de la Clase Obrera del PSUV, quienes integran la estructura del PSUV, tanto en la Dirección Nacional del PSUV, de la JPSUV como en cada uno de los Equipos Políticos Estadales, Municipales y hasta parroquiales del partido, los cuales tienen los siguientes responsables:

RESPONSABLES DE LA VICEPRESIDENCIA DE LA CLASE OBRERA

Vicepresidente Sectorial de la Clase Obrera PSUV	Francisco Torrealba
Secretario Ejecutivo de la Vicepresidencia de la Clase Obrera del PSUV	Nelson J Herrera P
Juventud Trabajadora y Productiva del PSUV	Salvador Lugo (Coord. Nacional de la Juventud Trabajadora y Productiva)
Amazonas	Jaime Silva (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Anzoátegui	Ernesto Rodríguez (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Apure	Fernando Acosta (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Aragua	Egle Sánchez (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Barinas	Elba Marquina (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Bolívar	Ángel Marcano (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Carabobo	Jhon Ortiz (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Cojedes	Yusdelis Sarmiento (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Delta Amacuro	Junior Harris (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Distrito Capital	Hernán Iriarte (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Falcón	Francisco García (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Guárico	Gregoria Laya (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Lara	William Gil (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
La Guaira	Cruz Quezada (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Mérida	Rosa Peña (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Miranda	Miguel Benavidez (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Monagas	Omar Farías (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Nueva Esparta	Maira Josefina Velásquez (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Portuguesa	José González (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Sucre	María Chirinos (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Táchira	Diógenes Gámez (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Trujillo	Richard Verde (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Yaracuy	Deibi Ocanto (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)
Zulia	Elbano Sánchez (Coord. Estatal de la VCO-PSUV)

Twitter: @VicePSUVObrera, Instagram: viceobrerapsuv,

Correos Electrónicos: vicepresidenciaobrerapsuv@gmail.com y claseobrerapsuv.secretario@gmail.com

¡¡NOSOTROS VENCEREMOS!!

“Este es el Siglo de la Revolución, del Socialismo y, por tanto, de la Clase Obrera como esencia del proyecto socialista, la Clase Obrera consciente de su tarea, de su responsabilidad, la Clase Obrera mirando más allá de si misma, con conciencia de clase y comprometida en la lucha contra el capitalismo, en la lucha por los pobres, juntos a los campesinos, junto a la juventud, la Clase Obrera junto a los Soldados. La Clase Obrera junto al pueblo siempre, defendiendo los intereses del pueblo, los intereses de la Revolución”.

Hugo Rafael Chávez Frías
Comandante Supremo de la Revolución Bolivariana